

BOLETIN INFORMATIVO ASOCIACIÓN GRANADOWN ENERO 2017

Cerramos las actividades de 2016 con nuestra **Fiesta de Reyes**, en la que los peques disfrutaron de la presencia de sus majestades de Oriente y los mayores pudimos reencontrarnos y tomar algo relajados/as.

Además recibimos la donación de las magníficas fotografías de Granda de D. Miguel Peinado con las que haremos próximamente una exposición.



El **23 de diciembre**, en Almuñecar tuvo lugar la I Gala Flamenca a beneficio de nuestra asociación en el Teatro Calderón. Organizado por la Escuela de Baile Virgen de las Angustias, fue presentado por Lucia Molina, Ikram El Ouazzani y Maria Bosch. Entre los muchos/as artistas contamos con Ángela Bejar.

En el descanso de las actuaciones se proyectó el corto Claro que Sí. Que podeis encontrar en el siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=EVYfZNuGZF0>



El **7 de enero** un grupo de chicos/as de Granadown participaron, un año más, en la Sinfonía de los Juguetes que organiza Caja Granada

El 11 de enero nos reunimos en Sevilla con D^a Maria José Sánchez Rubio, Consejera de Igualdad y Bienestar Social para que entre otras cuestiones, insistir en la importancia de que el catálogo de Servicios de la Ley de Servicios Sociales debe recoger las Viviendas Compartidas como una opción de Vida Autónoma.

El 21 de enero, cedimos nuestras instalaciones a la ONGD Ojos del Sur para organizar su Olla de San Antón, con el dinero que recaudaron financian proyectos de cooperación internacional en zonas subdesarrolladas. Estamos muy orgullosos de poder ser solidarios y apoyar este tipo de iniciativas.

El 26 de enero presentamos en el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Granada el proyecto 'Yo me prep@ro',
Con este proyecto de formación en nuevas tecnologías para el empleo, que se desarrolla con la colaboración de Fundación Vodafone España, han conseguido ya trabajo cuatro jóvenes con síndrome de Down de Granada, y se están formando cerca de veinte. En la presentación, empresarios y trabajadores animaron a que otras empresas den oportunidades al colectivo. Se contó con la implicación del Ayuntamiento de Granada y de la Junta de Andalucía, entre otras instituciones. Hubo una buena cobertura de medios, Ideal, TG7 y hasta lo emitieron en Canal Sur. Por la tarde, los jóvenes del Programa de inserción laboral en empresas ordinarias visitaron a los compañeros que viven de modo independiente. (Que son unos magníficos anfitriones). El empleo es un pilar imprescindible para emanciparse de la familia.



El 27 de enero la Universidad de Granada a través de D^a Esperanza Alcaín, Directora del Secretariado para la Inclusión y la Igualdad presentó "La Política de Inclusión" que se están realizando en el Secretariado de Inclusión y Diversidad Universidad de Granada. El Acto fue presidido por la Rectora D^a Pilar Aranda Ramírez y el Director de las Personas con Discapacidad de la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales D. Gonzalo Rivas, junto con la Vicerrectora D^a Teresa Ortega.

La Universidad, la Junta de Andalucía y las Entidades de Personas con Discapacidad resaltamos la importancia de la participación del Movimiento Asociativo en la ejecución de la Política de Inclusión.

El domingo 29 de enero nuestros jóvenes del Programa Itinerarios Formativos visitaron el Museo de la Memoria de Andalucía de Caja Granada. Y allí uno de los Guías de excepción fue Manolo López-Moratalla, trabajador indefinido de la CAJAGRANADA Fundación.



El 30 de enero, los Voluntarios de la Fundación Telefónica ofrecieron un interesante Taller sobre Búsqueda de Empleo a nuestros jóvenes.



El 31 de enero, la Asamblea del Consejo Municipal de Personas con Discapacidad de Granada renovó la composición de su comisión ejecutiva para un período de cuatro años. Nuestra gerente Maria Matilla, fue elegida para una de las cuatro vocalías de esta Comisión.

En Febrero.

El 2 de febrero firmamos un Convenio de Colaboración con la Diputación de Granada junto a las Asociaciones ASPERGER, ASpace y BORDERLINE. Gracias a este acuerdo 2 jóvenes realizarán actividades que fomenten su integración social y laboral y faciliten su futuro acceso al mercado laboral ordinario.

Estas actividades de integración se van a realizar en un período de duración de 6 meses, y sus funciones las desempeñarán en las Áreas de Bienestar Social, Deportes e Igualdad y en los Centros Sociales de Diputación en Armilla.



El 7 de febrero asistimos a una magnífica conferencia de D. Francisco Mora en el Parque de las Ciencias. GRANADOWN siempre aprendiendo de los mejores! Después Renovamos los convenios de Colaboración con Renta 4 Banco. Gracias a la colaboración de la entidad salen adelante proyectos de inserción laboral y nuestro Calendario Solidario. En esta ocasión D. Juan Carlos Ureta y D. Carlos Bocanegra nos visitaron en nuestra sede y charlaron con algunos de los destinatarios de los programas que financian.



Otros datos de interés;

"Ana Rodríguez aprobó el grado 1 de Inglés por el Trinity College London", gracias a sus profesores y a su gran esfuerzo. ¡Felicidades Ana!, ¡eres una campeona!
Hugo Bautista, junto a muchos/as amigos más pudieron participar en la Cabalgata de Reyes. Muchas gracias al Cuerpo de Bomberos de Granada por hacerlo posible